



**MÄDCHENFIGUR  
WERKSTÄTTE HAGENAUER  
WIEN UM 1935**

**€4.900,00**

Mädchenfigur afrikanischer Herkunft, Werkstätte  
Hagenauer Wien, um 1935, verschiedene  
Edelhölzer geschnitzt, markiert

---

In den 1920er Jahren war die Bevölkerung Europas fasziniert von fernen Orten und Afrika und dieses Interesse rückte in den Mittelpunkt der Massen. Die Pariser Kolonialausstellung 1931 zählte innerhalb von sechs Monaten unglaubliche 33 Millionen Besucher und zeitigte nachhaltige Auswirkungen auf die Kunst des Expressionismus und das europäische Kunsthandwerk. Die Werkstätte Hagenauer produzierte während dieser Zeit die ersten Figuren im afrikanischen Stil und hatte damit großen Erfolg. Aus der Zeit um 1935 stammt auch diese aus verschiedenen Edelhölzern geschnitzte Mädchenfigur. Das Inkarnat ist in einem dunklen Nußholz gehalten und das Kleid und die Augen des Mädchens hingegen kontrastierend in hellem Ahornholz. Die Figur ist am Boden der Plinthe markiert und in einem sehr guten Zustand.







